



Auditorio y Castillo Árabe para Congresos

La costa tropical de Salobreña

Este municipio granadino combina su excelente climatología con una oferta en ocio, cultura y congresos

Salobreña, municipio situado en la costa de Granada, ha puesto en marcha un plan de fomento de sus principales valores: la calidad turística y los nuevos servicios para la organización de congresos. Una de las apuestas ha sido precisamente el "Auditorio Villa de Salobreña" para el desarrollo de actividades congresuales, seminarios, reuniones de empresa y presentaciones. Inaugurado en 1998, está dotado de la última tecnología en iluminación, sonido e imagen. Su aforo es de 375 personas, aunque dispone de antesala para montaje de stands, cafetería y sendas salas seminario modulares con capacidad para 85 y 75 personas, respectivamente.

Este edificio está enfocado sobre todo a un segmento medio-alto de

El Auditorio y el Castillo Árabe proporcionan la base para el turismo de negocios.

compañías y asociaciones empresariales, tanto del área andaluza como nacional, y ya ha albergado más de medio centenar de espectáculos culturales. Por supuesto, cuenta con los elementos multimedia y tecnológicos para la puesta en escena de presentaciones de calidad. Este edifi-

La oferta turística incluye itinerarios en 4X4, submarinismo y golf.

cio ha sido el escenario elegido en 1999 para la organización de la Convención Anual Bestfood España, el Seminario sobre Internet "Asociación Internacional de Usuarios de Informática", Jornadas sobre Mujer y Salud, Encuentros Educación Infantil, y el Seminario Sobre Turismo Rural.

Otra de las sedes para congresos es el Salón de Actos de la Casa de la Cultura, con un anfiteatro de 260 plazas de aforo, y la sala de exposiciones con una capacidad de 90 plazas para reuniones, y de 125 plazas como banquete.

CASTILLO ÁRABE

El turismo de negocio en Salobreña tiene un referente en el Castillo Árabe de la localidad. Su Patio de Armas tiene tres zonas para la celebración de reuniones: escuela, con capacidad para 320 personas, banquete, 400 plazas, y recepción, con 600 plazas. La panorámica ofrecida, Sierra Nevada, invita a la celebración del turismo de incentivos, aprovechando las sinergias producidas entre la oferta para congresos y el clima tropical granadino de Salobreña.

CÓMO HACER DE UN CONGRESO UN PARAÍSO

Por su localización, entre la Costa de Málaga y la Costa de Almería, **Salobreña** se presenta como marco perfecto para cumplir el binomio *turismo de negocios*. Además de las instalaciones congresuales mencionadas con anterioridad, esta ciudad costera cuenta con una climatología similar a la de la Costa del Sol. El calificativo de "tropical" le viene además por la singularidad de amplias playas como *El Peñón* o *Punta del Río*, además de pequeñas calas como el *Caleton*, el *Pargo* o el *Cambrón*. Para el verano, se espera contar con un gran complejo de arrecifes artificiales submarinos

frente a las playas de *La Guardia* y el *Paseo Marítimo*. Además, **Salobreña** dispone de un programa cultural durante todo el año, mezcla de la idiosincrasia autóctona y de las últimas tendencias. Uno de los atractivos de esta localidad es sin duda su casco antiguo, de origen árabe, rodeado de barrios históricos como la *Loma*, el *Brocal*, el *Albaycín*, o *La Fuente*. El visitante disfrutará igualmente de una amplia oferta gastronómica y también deportiva, con itinerarios en 4X4 por plantaciones subtropicales y montaña, circuitos de senderismo, submarinismo, vuelo libre y golf.

**L
O
M
E
J
O
R
D
E
A
N
D
A
L
U
C
Í
A**